



Área de Movilidad / Área de Participación Ciudadana, Migración, Acción Exterior y Cooperación al Desarrollo

## EL AYUNTAMIENTO CEDE DOS AUTOBUSES DE LA EMT A LA CIUDAD UCRANIANA DE ZHYTOMYR

El acuerdo de cesión de estos dos vehículos se enmarca en la colaboración del Consistorio con la comunidad ucraniana desde el inicio de la invasión de Ucrania

16/09/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de la Empresa Malagueña de Transportes (EMT), ha cedido dos autobuses para el transporte urbano de viajeros de la ciudad ucraniana de Zhytomyr. Este acuerdo de donación se enmarca en el compromiso municipal con el pueblo ucraniano desde que se iniciara la invasión de Ucrania por parte de Rusia el 24 de febrero.

El pasado 10 de mayo el alcalde, Francisco de la Torre, mantuvo una reunión telemática con los alcaldes de Plock (Polonia), Andrzej Nowakowsky, y Zhytomyr (Ucrania), Serhii Suckomlyn. En esa reunión, el alcalde ofreció la colaboración del Ayuntamiento a la ciudad de Zhytomyr que ha sufrido numerosos daños a causa de la invasión de Ucrania por parte de Rusia. Igualmente, De la Torre ofreció la ciudad de Málaga para la celebración de un encuentro de los tres alcaldes. Esta reunión tendría lugar en el marco de la Red Global CIFAL, puesto que Málaga y Plock son sedes de estos centros dependientes de la agencia de Naciones Unidas UNITAR y Zhytomyr está hermanada con la ciudad polaca.

La ciudad de Zhytomyr ha perdido la práctica totalidad de su flota de vehículos de transporte urbano debido a los bombardeos. En este sentido, la colaboración del Ayuntamiento se concreta en la donación de dos autobuses de la flota municipal que se encuentran fuera de uso y de baja técnica. La cesión ambos autobuses se lleva a cabo libre de cargas y gravámenes.

En el acto de entrega de los autobuses han estado presentes el alcalde, Francisco de la Torre, el alcalde de Zhytomyr, Serhii Suckomlyn, el embajador de Ucrania en España, Serhii Pohoreltsev, la cónsul de Ucrania en Málaga, Svitlana Kramarenko, la delegada Territorial de Inclusión Social de la Junta de Andalucía, Ruth Sarabia, el responsable de la Red Global CIFAL, Álex Mejía, Julio Andrade, Director de CIFAL Málaga, y Maryana Kasiv, presidenta de la asociación Maydan, entre otros representantes del Ayuntamiento y de la comunidad ucraniana en Málaga.



## AYUDA HUMANITARIA DE MÁLAGA A UCRANIA

Desde que se iniciara la invasión de Ucrania en el pasado 24 de febrero la ciudad de Málaga se ha volcado en muestras de solidaridad en el pueblo ucraniano. Según la última información proporcionada por CEAR, han llegado a Málaga 10.330 personas procedentes de Ucrania, tanto por el Centro de Recepción, Atención y Derivación (CREADE) como por sus propios medios.

Durante los meses de marzo, abril y mayo se enviaron 600 toneladas de Ayuda Humanitaria a Ucrania desde Málaga, sobre todo alimentos, productos sanitarios y ropa de abrigo. Desde el Ayuntamiento se ha aprobado una subvención extraordinaria de 35.000 euros para la Asociación Maydan y una partida de 15.000 euros para el pago de camiones que llevaran la ayuda hasta la frontera polaca, que se están tramitando desde el Área de Acción Exterior. Se gestionó por parte del Área el uso para la Asociación Maydan de una nave desde el mes de marzo hasta mayo en el Polígono Guadalhorce e igualmente a partir de mayo otra en el Polígono La Estrella que siguen utilizando.

Asimismo ha gestionado para la Asociación Maydan la autorización de uso desde junio de un local de 100 m<sup>2</sup> en García Grana para la prestación de asistencia e información a los ucranianos de la provincia de Málaga, el desarrollo de acciones solidarias, asesoramiento y orientación laboral, y desarrollo de los proyectos de la entidad.

Durante los meses de marzo y abril, desde el Área de Participación Ciudadana se han movilizado a 650 voluntarios de respuesta rápida que se ocuparon de la recogida de alimentos y otros materiales en 130 puntos diferentes, así como de suministrar permanente apoyo logístico y de preparación de envíos a la Asociación Maydan.

Por último, el próximo domingo 18 de septiembre se celebrará la Caminata Solidaria y los fondos recaudados se destinarán a la Asociación Maydan.